

Pressestelle, Freitag, 30. Oktober 2015

Bürgerhaushalt auf der Zielgerade: Beteiligung noch bis zum 09.11. möglich

Der Mühlheimer Bürgerhaushalt nimmt auch im dritten Jahr einen erfolgreichen Verlauf. Alle Haushalte im Stadtgebiet wurden durch eine Broschüre mit Informationen zum Haushaltsentwurf 2016 versorgt. "Dadurch zeigen wir jedem Bürger, was mit seinem Steuergeld passiert", erläutert Bürgermeister und Kämmerer Daniel Tybussek eines der Hauptziele des Bürgerhaushalts: Information und Transparenz.

Schon rund 4 Wochen läuft die Abstimmung über die Produkte "Willy-Brandt-Halle", "Wochenmarkt" und "Friedhöfe" und zu allgemeinen Fragen zur Stadt. Darüber hinaus kann auch jeder eigene Ideen und Vorschläge einbringen.

Die Anzahl der registrierten Nutzerinnen und Nutzer hat sich auch in diesem Jahr weiter erhöht, die Beteiligung an den Abstimmungen ist groß.

"Ich freue mich sehr, dass unser Bürgerhaushalt auch im dritten Jahr eine gute Akzeptanz genießt und danke allen engagierten Bürgerinnen und Bürger, die sich an der aktiven Phase unseres Bürgerhaushaltes beteiligen", zeigt sich Bürgermeister Daniel Tybussek zufrieden.

Die Ergebnisse der Bewertungen kommen genauso, wie die zehn Vorschläge mit der größten Beteiligung und die fünf Vorschläge mit der höchsten Wichtigkeit in die parlamentarischen Beratungen. Zwar entscheidet am Ende die Politik, die Bürgerinnen und Bürger erhalten aber zu jedem Vorschlag eine Rückmeldung, was damit passiert ist.

„Ich hoffe, dass noch viele Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit zur Beteiligung in den letzten Tagen nutzen“, ist Tybussek weiter zuversichtlich. Noch bis zum 09.11. (10 Uhr) kann über die vorgegebenen Fragen und über die eingegangenen Vorschläge abgestimmt werden. Auch neue Vorschläge können noch eingereicht werden.

Weitere Informationen erhalten Sie bei Michael Schneider unter 06108/601 210.